

XPRESS

Senyum Pasien Katarak, Menghiasi Rangkaian Reuni Alumni Akmil 1993

Rony - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

Sep 16, 2023 - 19:31



Kodim 0705/ Magelang Menggelar Pemeriksaan Mata Oleh Tim Dokter A New Vision Indonesia Kepada Warga Masyarakat Kota Dan Kabupaten Magelang, Paska Operasi Katarak di RST dr.Soedjono Dalam Rangka Bakti Sosial Alumni Akmil Tahun 1993(Tidar Setia'93)

MAGELANG- Dalam rangka Reuni Alumni Akmil 1993(" Tidar Setia'93) yang dipimpin oleh Ketua panitia reuni Mayjen TNI Ahmad Rizal Ramadhani, S.Sos.,S.H., M.Han yang terpusat di Main Hall Akademi Militer (Akmil) selama dua hari dimulai dari Sabtu 16 September dan Minggu 17 September tahun 2023, Sabtu (16/09).



Ketua Panitia, Mayjend TNI Ahmad Rizal Ramadhani dalam sambutannya mengingatkan bahwa kami telah melewati banyak suka maupun duka kurang lebih selama 30 tahun berada dalam gembelangan di Kawah Candradimuka. Kenangan yang indah ini menjadi semakin berharga ketika melihat beragamnya latar belakang budaya, bahasa, perilaku, dan kebiasaan dari seluruh penjurur tanah air, yang telah membuat suasana semakin hidup dan berwarna.

Masih dikatakan Ketua Panitia Tidar Setia'93, " Komitmen kami beserta seluruh alumni Akmil 1993 untuk menjaga Bangsa dan Negara sesuai amanah sebagai Prajurit TNI - AD.

Bakti kami dan ucapan terima kasih juga ditujukan kepada warga masyarakat Kota maupun Kabupaten Magelang yang selama kami digembleng di Kawah Candradimuka selalu bersama dan membaaur disaat masih Taruna," imbuhnya.

Ditempat terpisah, Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H.,M.Si dalam rangkaian bakti sosial Alumni Akmil 1993(Tidar Setia'93) Kodim 0705/ Magelang juga menggelar pemeriksaan mata paska operasi Katarak terhadap 128 pasien bertempat di Gedung Prajurit Kodim 0705/ Magelang, yang terdiri dari warga masyarakat wilayah Kota maupun Kabupaten Magelang.



Kegiatan dimulai dari kedatangan pasien didampingi oleh Babinsa masing-masing wilayah, dilanjutkan dengan absensi kehadiran pasien, lanjut pemeriksaan screening dan pemeriksaan mata oleh tim dari Yayasan A New Vision Indonesia (ANV Indonesia) yang di ketuai Ibu Elwi Jono dan 3 petugas kesehatan lainnya.

Melalui keteranganya Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, yang disampaikan oleh Pasiter Kaptan Kav Sriyanto mengatakan, kegiatan pemeriksaan lanjutan oleh tim dari Yayasan A New Vision Indonesia ini, merupakan pemeriksaan mata paska operasi Katarak yang telah dilaksanakan di RST dr. Soedjono pada bulan yang lalu," terang Kaptan Kav Sriyanto.



Lanjut Pasiter, terima kasih kepada Tim dokter New Vision yang telah memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat Kota maupun Kabupaten Magelang dalam pemeriksaan mata paska operasi. " Alhamdulillah hari ini warga masyarakat banyak menyampaikan sangat senang dan bahagia setelah usai diperiksa dapat lebih bisa melihat dengan jelas dan terang," imbuhnya.



Tumiyati (80) salah satu pasien dari Dusun Secang Desa Secang mengatakan, " Kami rasakan semenjak di operasi mata kiri saya oleh Tim dokter dari A New Vision Indonesia di RST dr. Soedjono sangat terasa enak dan tambah jelas penglihatan saya, dan tentunya terasa lebih semangat kembali untuk melakukan aktivitas di rumah," ungkap ibu 16 cucu tersebut.



Alhamdulillah berkat operasi Katarak yang diselenggarakan oleh Alumni Akmil 1993 (Tidar Setia'93) dan Babinsa yang selalu mendampingi dari awal hingga saat ini sebelum operasi sampai saat keterlibatan Babinsa sangat kami rasakan," ungkap Tumiyati.



" Mudah- mudahan pendampingan Babinsa dan seluruh pihak yang terlibat baik Alumni Akmil 1993, Bapak Dandim Magelang maupun Tim dokter A New Vision Indonesia akan mendapatkan balasan yang tak terhingga oleh Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa," Pungkas ibu asal Dusun Secang tersebut.

Pen: 0705/ Mgl.